
 

 

とっとり就活体験記 
「県内就職おめでとう！キャンペーン」  

    
 

 

①鳥取県での内定先を選んだ理由を教えてください。 

1人で生活してみたいと言うことと、知り合いが鳥取県にいるということで会いやすさなどから選びました。 

 

②就職活動はいつ頃から、どのように進めましたか？ 

主に 21年の 4月からですが、鳥取県も視野に入れたのは 6月ごろからです。 

 

③就職活動をする上で役立ったもの・役立ったことを教えてください。 

現地の市役所などが運営するサイトなどの就職情報などがとても役立ちました。 

また、わからないことがあれば実際にそこに電話してみるととても親切に教えてもらえました。 

 

④就職活動をするにあたって「頑張ったこと」「工夫したこと」を教えてください。 

私の就職活動の期間はコロナウイルスの影響があり、説明会や面接などのほとんどが zoomなどを使った遠隔によるものでした。 

そのため稀にある対面での面接などはとても緊張しました。なので面接の練習をすると言うよりも実際に人と会って話す練習をした方

が、より面接練習になりました。 

 

⑤やっておいて良かったことを教えてください。 

SPIなどは、大体どこの企業でも取り入れられているため問題を時間決めて解く練習をしました。 

SPIなどは時間をかければ解けるものが多いですがそれでは時間が無くなって最後まで辿り着けないので、素早く解くのと解けそうにな

いなら諦めて次へ行く判断がつきました。 

 

⑥これから就職活動を迎える学生へメッセージ・アドバイスをお願いします。 

なるべく早めから面接練習や SPI、履歴書作成、自己理解をしておいた方がいいです。 

ギリギリになってから始めるとそれらを記憶して行わなければならないため、イレギュラーな事態に対応できなくなります。 

そのため前々から少しずつでも始めて慣らしていく方がいいと私は思いました。 
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